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ACTA DE LA OCTAVA SESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO EN LA ALCALDÍA IZTAPALAPA, 
REALIZADA EL VEINTIOCHO DE JUNIO DE DOS MIL DIECINUEVE 

 
Con fundamento en los artículos 87, fracción I, II y III, 88, 89, 91, 92, 93, 94 y 95 de la Ley Orgánica 
de Alcaldías de la Ciudad de México, estando en la Ciudad de México, en la  Alcaldía Iztapalapa, 
siendo las trece horas del veintisiete de junio de dos mil diecinueve, presentes en la Sala de Juntas de 
la Alcaldía Iztapalapa, ubicada en Aldama 63, Barrio San Lucas, C.P. 09000, Alcaldía Iztapalapa, 
Ciudad de México, se reunieron los integrantes e invitados, como sigue: 

 

No. Integrantes Área Asistencia 

1 CLARA MARINA BRUGADA MOLINA Alcaldía Iztapalapa Presente 

2 JOSÉ SANTIAGO FLORES ROJAS              Concejo Presente 

3 JANET MORALES SÁNCHEZ Concejo Presente 

4 TERESA ORTEGA RICO Concejo Presente 

5 JOSÉ ANTONIO JIMÉNEZ ISLAS Concejo Presente 

6 SANDRA IBETH CARDONA PULIDO Concejo Ausente 

7 ORLANDO RAFAEL REYES GÓMEZ GALVÁN Concejo Presente 

8 PEDRO DAVID OCHOA SIL Concejo Presente 

9 SOCORRO ORTIZ CHÁVEZ Concejo Presente 

10 LUIS MANUEL ARIAS PALLARES Concejo Presente 

11 
ELIZABETH PINEDA VELÁZQUEZ 
 

Concejo Presente 

12 DIEGO VÁZQUEZ RODRÍGUEZ Secretario Técnico Presente 

14 
 

CARLOS CERVANTES GODOY 

Dirección General 
de Gobierno y 

Protección 
Ciudadana 
(Invitado) 

Presente 

15 RAÚL BASULTOLUVIANO 

Dirección General 
de Obras y  

Desarrollo Urbano 
(Invitado) 

Presente 

16 OSCAR LÓPEZ ROSAS 
Dirección General 
Jurídica (Invitado) 

Presente 
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Con fundamento en el artículo 36 del Reglamento Interno del Concejo en la Alcaldía Iztapalapa, la 
Alcaldesa dio la bienvenida a los participantes, verificó el quórum por medio del Secretario Técnico y 
declaró el inicio de la reunión, sometiendo a consideración de los integrantes del Concejo el orden del 
día, previa lectura del Secretario Técnico, mismo que se aprobó por unanimidad de votos, 
desahogándose como sigue: --------------------------------------------------------------------------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -ORDEN DEL DÍA- - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

1. Toma de lista de asistencia y declaración del quórum legal-------------------------------------------------- 

Se pasó lista de asistencia nominal y el resultado arrojo la presencia de nueve de los diez concejales 
por la ausencia de la Concejal Sandra Ibeth Cardona Pulido. ------------------------------------------------------ 
2. Análisis y, en su caso, aprobación del orden del día------------------------------------------------------------ 
El orden del día es aprobado por unanimidad de votos. --------------------------------------------------------------- 
3. Análisis y, en su caso, aprobación del proyecto de acta de la Séptima Sesión Ordinaria del 

veintiocho de mayo de 2019-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

La Alcaldesa pidió al Secretario Técnico que solicitara al Concejo la dispensa de la lectura del Acta de 

la Séptima Sesión, en tanto que el Secretario Técnico realizó el proceso correspondiente a la votación 

e informó que ésta arrojó el resultado de aprobado por unanimidad de votos. -----------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

La Alcaldesa pidió al Secretario Técnico que solicitara al Concejo la aprobación del Acta de la Séptima 

Sesión; el Secretario Técnico realizó el proceso correspondiente a la votación e informó que ésta arrojó 

el resultado de aprobado por unanimidad de votos. --------------------------------------------------------------------- 

4. Presentación en lo particular del Programa provisional de Gobierno de la Alcaldía en 

Iztapalapa 2019-2020. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

La Alcaldesa presentó en lo particular el programa provisional de Gobierno de la Alcaldía de Iztapalapa 
2019-2020, con las modificaciones efectuadas a las observaciones emitidas por los concejales con 
anterioridad. Asimismo, pidió al Concejo que expresaran si era de su consideración agregar alguna 
otra observación. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El Concejal Luis Manuel Arias Pallares solicitó se atendiera el requerimiento de incluir la práctica 
deportiva del Béisbol, a lo que el Secretario Técnico del Concejo, Mtro. Diego Vázquez Rodríguez, 
respondió que dicho requerimiento ya se encontraba solventado y puntualizó en qué forma, por lo que 
el Concejal asertivamente agradeció y dio por subsanado su requerimiento.----------------------------------       
Sin ninguna otra observación por parte de los concejales, la Alcaldesa pidió al Secretario Técnico que 
solicitara al Concejo la aprobación en lo particular del Programa Provisional de Gobierno de la Alcaldía 

de Iztapalapa 2019-2020, ante lo cual el Secretario Técnico realizó el proceso correspondiente a la 
votación e informó que ésta arrojó el resultado de aprobado por unanimidad de votos. -----------------------
5. Presentación de la convocatoria para la imagen del concejo de la Alcaldía en Iztapalapa-------- 
La Alcaldesa expuso brevemente el tema y solicitó a la Concejala Janet Morales Sánchez presentar el 
informe de mérito. (Anexo número 1)  
La Concejala Janet Morales Sánchez, manifestó la propuesta la cual ya se había hecho de 

conocimiento de los miembros del Concejo previamente el cual consiste, en síntesis, en un ejercicio de 
participación ciudadana.--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
El Concejal Orlando Rafael Reyes Gómez Galván señaló que este ejercicio sirve para sensibilizar a la 
ciudadanía y hacerles de su conocimiento la figura y funciones del Concejo, suscribió, además, que la 
convocatoria fuera del veintiocho de junio al doce de julio, y solicitó que la oficina de Comunicación 

Social de la Alcaldía, en virtud del artículo 82 de la Ley Orgánica de Alcaldías, sea quien haga la 
publicitación de la convocatoria.----------------------------------------------------------------------------------------------- 
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La concejala Janet Morales Sánchez señaló que la intención es que en la próxima Sesión del Concejo 
se cuente ya con la propuesta de imagen y se someta a votación--------------------------------------------------- 
El concejal Luis Arias Pallares añadió que los concejales, mediante los medios de comunicación en 
redes sociales, harán la publicitación a partir de la difusión en la página de Alcaldía, y apoyó la idea del 
cierre de recepción de propuestas el día doce de julio.-----------------------------------------------------------------     
La Alcaldesa atendió los comentarios de los concejales y avaló la propuesta de que la convocatoria 

fuera del primero al doce de julio, y que la Alcaldía, a través de su página electrónica, promoverá la 
convocatoria. Asimismo, solicitó al Secretario Técnico del Concejo someter a votación la propuesta de 
la Concejala Janet Morales Sánchez con las observaciones adicionales ya señaladas en cuanto a la 
temporalidad de la convocatoria y su difusión.---------------------------------------------------------------------------- 
El Secretario Técnico del Concejo realizó el proceso correspondiente a la votación e informó que ésta 
arrojó el resultado de aprobado por unanimidad de votos. ----------------------------------------------------------   

6. Presentación del procedimiento para hacer el uso de la silla ciudadana--------------------------------
La Alcaldesa expuso que, con respecto al uso de la silla ciudadana, la finalidad es realizar una 
propuesta, pero que ésta deberá procesarse y, de ser el caso, aprobarse en la próxima sesión. Así, 
solicitó al Secretario Técnico del Concejo hacer la presentación de mérito correspondiente ----------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El Secretario Técnico del Concejo realizó la exposición del informe correspondiente. (Anexo número 2)-
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
La Alcaldesa agradeció la presentación del informe y comentó que este mecanismo de participación 
ciudadana debe servir para que la participación de la ciudadanía se vea reflejada con su voz en el 
Concejo.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
7. Asunto Generales------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
El concejal Luis Arias Pallares hizo referencia al tema de la credencialización de los concejales. Ante lo 
cual la Alcaldesa tomó la palabra y pidió al Secretario Técnico informar sobre el trabajo hecho con 
respecto a este tema, lo que dio a lugar que el Secretario Técnico señalara que existe ya una 
propuesta de credencialización que será enviada a los concejales de manera electrónica para su 
aprobación, recordando que esta credencial será provisional, ya que se hará una nueva con el logotipo 
que sea aprobado por el Concejo.-------------------------------------------------------------------------------------------- 
La concejala Elizabeth Pineda Velázquez pidió que se hiciera la entrega de la credencial por parte de 
Gobierno Central. La alcaldesa señaló puntualmente que expedir esta credencial no es facultad del 
Gobierno de la Ciudad de México, sino que es una identificación de carácter interno, pues el Concejo 
es un órgano de la Alcaldía. Finalmente, la Alcaldesa señaló que esta credencial se les entregará a los 
concejales en días posteriores para que puedan identificarse. ------------------------------------------------------- 
La Alcaldesa tomó la palabra para hacer de conocimiento del Concejo que se está en un proceso de 
incorporación del personal de atención prehospitalaria, ya que se han adquirido 16 ambulancias 
nuevas para que se arranque el programa de atención de emergencias. Así, invitó a los concejales a 
conocer esta convocatoria que se ha abierto para hacerse del personal que atienda las emergencias 
médicas de la Alcaldía. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El concejal Orlando Rafael Reyes Gómez Galván señaló la existencia de módulos de atención 
ciudadana que se encuentran en abandono y desuso, y solicitó, en consecuencia, que tomaran en 
consideración para su aprovechamiento en la Alcaldía.-----------------------------------------------------------------  
La Alcaldesa señaló que se tomaría la propuesta y se le atendería. ----------------------------------------------- 
8. Clausura------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
La Alcaldesa agradeció y solicitó al Secretario Técnico que procediera a la clausura de la Octava 
Sesión Ordinaria de la Alcaldía de Iztapalapa. ----------------------------------------------------------------------------  
El Secretario Técnico manifestó que siendo las trece horas cincuenta y cuatro minutos del día 

veintiocho de junio de 2019, se declara clausurada la Octava Sesión Ordinaria del año dos mil 
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diecinueve del Concejo en la Alcaldía Iztapalapa.------------------------------------------------------------------------ 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Con fundamento en el artículo 63 del Reglamento Interno del Concejo en la Alcaldía Iztapalapa, firman 
en todas sus fojas los integrantes del Concejo que en la reunión intervinieron.----------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 
 

 

 

 

LIC. CLARA MARINA BRUGADA MOLINA 
ALCALDESA DE IZTAPALAPA 

 

 

 

 

 

JOSÉ SANTIAGO FLORES ROJAS 

CONCEJAL 

 

 

 

 

 

 

 

 

JANET MORALES SÁNCHEZ 

CONCEJAL 

 

TERESA ORTEGA RICO 

CONCEJAL 

 

 

 

 

 

 

 

JOSÉ ANTONIO JIMÉNEZ ISLAS 

CONCEJAL 

 

Estas firmas forman parte del Acta No. 07/CAI/28-05/2019de la Séptima reunión de dos mil 
diecinueve del Concejo en la Alcaldía Iztapalapa, iniciada y concluida el veintiocho de mayo de 
dos mil diecinueve. 
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SANDRA IBETH CARDONA PULIDO 

CONCEJAL 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ORLANDO RAFAEL REYES 

GÓMEZ GALVÁN 

CONCEJAL 

 

PEDRO DAVID OCHOA SIL 

CONCEJAL 

 

 

 

 

 

 

SOCORRO ORTIZ CHÁVEZ 

CONCEJAL 

 

LUIS MANUEL ARIAS PALLARES 

CONCEJAL 

 

 

ELIZABETH PINEDA VELÁZQUEZ 

CONCEJAL 

 

Estas firmas forman parte del Acta No. 07/CAI/28-05/2019de la Séptima reunión de dos mil 
diecinueve del Concejo en la Alcaldía Iztapalapa, iniciada y concluida el veintiocho de mayo de 
dos mil diecinueve. 


